

Glieder einer Kette und Bestandteile einer Politik, die die Ziele verfolgt, die nationale Befreiungsbewegung zu unterdrücken, ein brutales imperialistisches Diktat auszuüben und den Völkern imperialistische Forderungen mit Waffengewalt aufzuzwingen.

Nicht zufällig schüren die USA gleichzeitig auch im Fernen Osten die Spannungen. Sie ermuntern jene Kräfte in Japan, die für die Wiedergeburt des japanischen Militarismus und seiner expansionistischen Politik eintreten. Der amerikanische Militärklüngel und seine Marionetten in Seoul organisieren immer wieder Provokationen gegen die Koreanische Volksdemokratische Republik. Die USA erweiterten ihre Militärhilfe für die Tschiang-Kai-shek-Clique und geben ihre Militärstützpunkte auf der zur Volksrepublik China gehörenden Insel Taiwan nicht auf. Sie verhindern erneut die Wiederherstellung der legitimen Rechte der Volksrepublik China in der UNO.

Gewisse Kreise der USA glauben, daß sie ihre imperialistischen Ziele um so leichter erreichen können, je mehr Länder sie in ihr gefährliches Spiel der Zuspitzung der internationalen Lage hineinziehen. Auf diesem Wege können die USA nur neue Mißerfolge und neue Fehlschläge erleiden.

Die Versuche der amerikanischen Imperialisten, den Willen des vietnamesischen Volkes zu brechen, es einzuschüchtern und auf die Knie zu zwingen, sind gescheitert. Die Politik der USA hat eine ihrer größten Niederlagen davongetragen. Je mehr die USA ihre Intervention ausweiten, desto entschiedener wird der Widerstand des heldenhaften vietnamesischen Volkes, das von den sozialistischen Bruderländern, von allen freiheitsliebenden Kräften der Welt unterstützt wird.

Die von der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam unterbreiteten und von der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam unterstützten konstruktiven Vorschläge gaben und geben den führenden Politikern der Vereinigten Staaten die Möglichkeit, den Konflikt zu beenden und mit dem schändlichen kolonialistischen Abenteuer, in das sie ihr eigenes Land gestürzt haben, Schluß zu machen. Der vollständige und bedingungslose Abzug der amerikanischen Truppen innerhalb eines bestimmten Zeitraumes aus Südvietnam, die Schaffung einer provisorischen Koalitionsregierung auf der Grundlage der Vorschläge der Regierungen der Republik Südvietnam und der Demokratischen Republik Vietnam - das ist der reale Weg zur raschen Herbeiführung einer politischen Regelung in Vietnam.